

計画については、公共施設の新設、修繕等はもとより少子高齢化による人口減少等の様々な影響を考慮した計画の作成を要望する。

特に老朽化による耐

震構造が懸念される施設やボイラー等の重要な設備について、早い年度へ組み込み、改築や修繕等を行うことを要望する。

### 質疑要旨

#### 町民課

##### 学童保育等教育の

##### 今後は

鈴木委員 町民のかたからは、「学童保育は来年度以降どうなつてしまふのか」との不安の声があります。今後の施設運営について説明をお願いします。

吉田町民課長 両保育園より平成27年度末で

廃止したいと申し出がありました。これを受けて町では、平成28年度から補助金を交付し、当年度に限り両園に運営をお願いをし、了承を得たところです。

平野委員長 今後の運営形態や場所も含めて

吉田町民課長 場所について、小学校の空き教室や小学校周辺等での建設を協議しましたが、空き教室での開設は難しいとの結論となり、新たな建設を予定しています。

竹田委員 火葬場安行苑の改修については、概ね完了していますが、毎年一定の町民が利用する施設なので、畳やソファーレの更新、自動ドアへの変更など、も



平成28年中に建設予定の新釜谷生活改善センター  
完成イメージ図（現在地の海側に建設予定）

また、運営管理についても、建設後には町営となります。

吉田町民課長 火葬場の改修については、利用している知内町との見直しがされる中の新設ですので、もう少し協議が必要と考えます。

平野委員長 教育委員会と協議をした中で、空き教室の利用はやむを得なく断念した経過は聞きました。建設場所等については、今後の常任委員会で調査の場を設けたいと思います。

吉田町民課長 場所について、小学校の空き教室や小学校周辺等での建設を協議しましたが、空き教室での開設は難しいとの結論となり、新たな建設を予定しています。

吉田町民課長 今後、実施できないか協議を進めていきます。

吉田町民課長 今後、実施できないか協議を進めていきます。

### 綺麗な環境づくりを

#### 竹田委員 新幹線開業

により交流人口の増加が予測されます。「花

いっぱい運動」と並行

して数年前にも実施し

たことがあると思いま

すが、クリーン作戦（町内一斉のごみ拾い）を実施してはどうですか。

### 火葬場の備品を更新しては

#### 竹田委員 火葬場安行苑の改修については、

毎年一定の町民が利用する施設なので、畳やソファーレの更新、自動

ドアへの変更など、も

う少しリフォームしてはどうですか。

吉田町民課長 火葬場

の改修については、利

用している知内町との

協議も必要ですでの、

今後両町で検討します。